

# hari ini

## Ormas Fordayak: Adv Ajung Suan, Sosok Yang Dianggap Siap Membangun Kabupaten Kapuas

Indra Gunawan,S.Sos - [KAPUAS.HARIINI.CO.ID](http://KAPUAS.HARIINI.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 18:26



*Adv. AjungTH L. Suan, SH*

KAPUAS - Pesta Demokrasi untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang

akan dilaksanakan serentak di seluruh wilayah Indonesia, tanggal 17 November 2024 nanti, akan menentukan pemimpin di daerah kita, baik Bupati/Walikota dan Gubernur.

Tentunya, dalam perhelatan tersebut bermunculan para tokoh - tokoh, baik itu tokoh politik, aktivis, dan mantan Birokrasi dan juga tokoh masyarakat, yang mengisi nama - nama kandidat yang akan tampil nantinya.

Salah satunya, tokoh pemuda dan praktisi Hukum dan seorang Advokat, Ajung TH. L. Suan, putra Almarhum Damang Pasak Talawang ini mendedikasikan dirinya siap untuk bertanding untuk menjadi orang nomor satu di Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah ini.

Ketua umum Forum Pemuda Dayak (Fordayak) Kalimantan Tengah (Kalteng), Bambang Irawan, menyatakan bahwa sosok yang bisa diandalkan untuk menjadi seorang pemimpin bagi masyarakat di Kabupaten Kapuas kedepannya, Ajung TH Suan, SH putra almarhum Theopilus Lui Suan, Mantan Damang Pasak Talawang.

"Sosok untuk memimpin Kabupatrn Kapuas Kedepannya harus mengerti bagaimana kultur dan sikon kondisi msyarakatnya," kata Bambang Irawan menyampaikan.

Lanjutnya, kalau boleh dia berpendapat, dia mengajukan satu nama yang mengetahui dan memahami Kabupaten Kapuas, karena selain lahir di Desa Jangkang di daerah Kapuas Hulu. Adv Ajung TH L Suan, SH, juga dikenal sebagai aktivitis sukses dan dalam kepemudaan masyarakat adat dayak juga termasuk tokoh muda yang peduli terhadap Kalimantan Tengah.

Hal positif dari sosok ini, dikenal supel dalam bergaul dan peka terhadap kehidupan sosial masyarakat Kalteng khususnya. Tentunya kehadirannya memiliki, basis - basis suara yang tidak bisa dianggap sebelah mata.

"Dasar saya mengharapkan sosok ini, pertama dia putra daerah, kedua dia sosok yang mengetahui secara detail keperluan apa yang akan diimplementasikan nantinya untuk Kapuas, " kata Bambang Irawan Kembali.

Ajung TH L Suan, dalam kredibilitasnya selama ini sungguh baik walaupun sering kegiatan diluar daerah Palangka Raya. Banyak potensi Sumber Daya Alam yang dimiliki Kalimantan Tengah, namun yang menikmati, hanya segelintir orang saja, tidak merata ke masyarakat.

Bambang menambahkan kalau permasalahan atau konflik, Ajung adalah orang yang digembleng kerasnya perjuangan masyarakat.

"Jadi saya rasa sangat pas bila Bang Ajung mendampingi pilihan partai karena bisa menjadi jembatan antara kepentingan pemerintah, Investor dan tentunya kepentingan masyarakat, sehingga kedepannya pembangunan Kabupaten Kapuas selaras dengan pengembangan potensi Daerah," pungkasnya.